

## Programme

# Soins de santé pédiatriques

TANI est établi à San Juan de Lurigancho, le plus grand district de la capitale Lima et du Pérou avec plus de 1.2 million d'habitants. De nombreux services publics n'ont pas la capacité suffisante pour répondre à la forte demande, y compris pour intervenir rapidement en cas de maladies des enfants. Les familles à risque ont besoin de soins spécialisés. Le cabinet médical de TANI contribue au bien-être de milliers de familles depuis 40 ans.

## Mission

Assurer une bonne prise en charge médicale des enfants malades qui n'ont pas accès aux services de santé publics, en offrant des services conçus spécialement pour des familles en situation de vulnérabilité.

## Bénéfices

- 1 Des soins de qualité améliorent le niveau de confiance des familles.
- 2 Les programmes de santé communautaires améliorent à la fois la santé de la famille et celle de la communauté.

## Indicateurs de succès

**+1.5 M**

d'enfants ont été pris en charge depuis plus de 40 ans par TANI.

**+ 6000**

reçoivent des soins chaque année

**+ 50%**

des enfants voient leurs problèmes respiratoires résolus en une seule consultation.

**+15 mille**

consultations médicales sont effectuées chaque année.

## Soins de santé communautaire

La santé communautaire est essentielle dans des contextes où le système de santé est très précaire. Elle permet de s'assurer que chaque consultation de santé, non seulement résout des problèmes, mais aussi éduque la famille pour prévenir les risques à domicile. C'est un espace qui peut changer la façon dont les gens vivent et construisent leur bien-être, chez eux et dans leurs communautés.

## Nos prochains pas

Nous fournissons des soins à 15% de la population infantile du district - trois fois plus que le plus grand centre de santé public local. C'est pourquoi nous sommes en train d'améliorer nos différentes infrastructures qui, après plus de 30 ans, connaissent de graves problèmes au niveau des bâtiments.

En 2023, nous avons pu réaliser la reconstruction de nos cabinets médicaux, afin de répondre aux normes de qualité requises pour servir les personnes qui en ont le plus besoin. Ceci nous permet désormais de travailler plus et mieux, avec l'objectif d'être un modèle de centre de santé pour la petite enfance au niveau national.

## Accompagnement des familles à hauts risques

Nous desservons des familles à très haut risque, telles que celles qui ont des bébés prématurés ou avec des problèmes qui nécessitent une surveillance constante. Ainsi on peut assurer que les traitements sont respectés et les risques identifiés à temps et référés aux hôpitaux. Ceci sauve des vies et garantit que ceux qui ont le plus de difficultés bénéficient d'un plus large soutien.



*"TANI a toujours été là quand nous en avons besoin, quand nous ne pouvions pas recevoir les soins adéquats dans les hôpitaux ou chez les médecins. C'est là que nous avons appris que nous méritions une santé de qualité".*

**Jorge López, père d'un enfant TANI**